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Mes	chers	concitoyens	d’Asie,	d’Océanie	et	d’Europe	orientale,

Il	y	a	un	peu	plus	d’un	an,	vous	me	réélisiez	pour	un	second	mandat	à	l’Assemblée

nationale.	Depuis	lors,	inlassablement	je	m’efforce	d’être	utile	au	service	de	l’intérêt

général.

Vous	trouverez	dans	cette	lettre	d’information	un	premier	bilan	de	l’action	menée	par

le	Gouvernement	et	la	majorité	présidentielle.	La	réalité	de	cette	année,	c’est	que	33

textes	ont	été	adoptés	dont	20	d’initiative	parlementaire.	L’Assemblée	nationale	est

donc	pleinement	au	travail	pour	les	Français.

S’agissant	de	mon	travail	de	parlementaire,	les	données	chiffrées	me	placent	comme

l’une	 des	 députées	 les	 plus	 actives	 avec	 81	 interventions	 en	 Commission	 de	 la

Défense	et	des	Forces	armées,	32	propositions	de	loi	signées,	3	propositions	de	lois

et	 résolutions	déposées	dont	1	 résolution	votée.	 J’ai	eu	 l’honneur	et	 le	privilège	de

poser	deux	questions	au	gouvernement	(le	groupe	des	députés	Renaissance	ne	peut

en	poser	que	5	par	semaine)	lors	des	séances	de	«	Questions	au	Gouvernement	».

En	 tout,	 j’ai	déposé	23	amendements	dont	12	ont	été	adoptés	et	 j’ai	co-signé	426

amendements	dont	128	ont	été	adoptés.

En	1	an,	nous	avons	réussi	à	faire	voter	de	nombreux	projets	de	lois	importants	dont

le	 financement	de	44	milliards	€	de	mesures	de	 soutien	au	pouvoir	 d’achat	dès	 le

mois	août	2022	en	pleine	escalade	de	l’inflation,	la	réforme	de	l’assurance-chômage

pour	aller	vers	 le	plein	emploi	 (7,1%	de	chômage	aujourd’hui	contre	9,8%	en	 juillet

2017),	 des	 moyens	 sans	 précédent	 pour	 lutter	 contre	 la	 cybercriminalité,	 des

mesures	 pour	 assurer	 notre	 indépendance	 énergétique	 dont	 la	 renationalisation

d’EDF,	 l’accélération	 de	 la	 construction	 de	 6	 nouveaux	 réacteurs	 nucléaires	 et	 la

facilitation	 d’installation	 de	 panneaux	 solaires,	 des	 solutions	 concrètes	 pour	 mieux

soutenir	 nos	 agriculteurs.	 Sans	 oublier,	 la	 loi	 de	 programmation	 militaire	 et

l’indispensable	réforme	des	retraites.

D’autres	projets	très	attendus	arriveront	bientôt	au	Parlement	comme	la	Loi	sur	les

industries	vertes	ou	celle	sur	l’immigration.	N’en	déplaise	aux	démagogues,	la	France

avance.	Son	économie	est	renforcée	par	la	politique	que	nous	menons	depuis	6	ans,

sa	 compétitivité	et	 son	attractivité	également.	A	 l’international,	 la	 France	agit	 avec

détermination	et	apporte	des	solutions.	C’est	d’ailleurs	ce	que	la	France	vient	encore

de	 faire	 en	 organisant	 le	 Sommet	 pour	 un	 nouveau	 Pacte	 Financier	 Mondial.	 Son

objectif	 consiste	 à	 renforcer	 les	 financements	 à	 destination	 des	 pays	 les	 moins

avancés	et	des	pays	 les	plus	vulnérables	au	changement	climatique.	Belle	 initiative

française	!

Pour	vous,	Français	qui	vivez	à	l’étranger,	s’il	reste	encore	à	faire,	nous	avons	obtenu

plusieurs	 avancées	 significatives	 en	 particulier	 en	 matière	 de	 simplification

administrative	dont	une	nouvelle	plateforme	de	rendez-vous	en	 ligne.	Des	mesures

ont	 également	 été	 prises	 pour	 une	 meilleure	 prise	 en	 compte	 des	 victimes	 de

violences	conjugales	à	l’étranger.	Notre	poste	consulaire	à	Singapour	est	leader	sur	le

sujet,	en	créant	un	centre	de	soutien	dédiée	aux	victimes,	avec	une	permanence,	des

conseils	 juridiques	 en	 droit	 français	 et	 les	 procédures	 en	 vigueur	 localement.	 Je

remercie	vivement	tous	ceux	qui	sont	 investis	dans	ce	projet	dont	 les	bénévoles	et

les	avocats	pro	bono.

Enfin,	je	sais	nombre	d’entre	vous,	soucieuse	et	soucieux,	de	la	situation	de	la	Caisse

des	 Français	 à	 l’étranger.	 Je	 le	 suis	 également,	 bien	 que	 je	 rappelle	 que	 les

parlementaires	 ne	 sont	 associés,	 en	 aucune	 façon,	 à	 la	 gestion	 de	 la	 CFE.	 Vous

trouverez	dans	cette	lettre,	les	différentes	démarches	que	j’ai	réalisées	ces	dernières

semaines.	Je	souhaite	que	l’Etat	puisse	lancer	une	mission	d’évaluation	de	la	situation

de	la	CFE	et	de	la	mise	en	œuvre	de	la	loi	portant	réforme	de	la	CFE	de	2018.	Il	faut

en	 faire	un	bilan	et	 tirer	 toutes	 les	 leçons	de	 la	 situation	actuelle	pour	 sécuriser	 la

pérennité	financière	de	la	Caisse.

Venez	évoquer	le	bilan	de	cette	première	année	de	mandat	:	samedi	15	juillet	à	10h

(heure	de	Paris)	lors	de	ma	prochaine	permanence	parlementaire.

	

Sincèrement,

	

Anne	Genetet



Prochaine	permanence	virtuelle	–	Samedi	15
juillet	à	10h	(heure	de	Paris)

Pour	vous	inscrire

Bilan	d’1	an	de	mandat

Voilà	1	an	que	vous	m’avez	 réélue	pour	vous	 représenter	à	 l’Assemblée	nationale.

Chaque	jour,	j’essaie	de	me	montrer	digne	de	la	confiance	que	vous	m’accordez.	Cela

n’a	 pas	 été	 une	 année	 sans	 difficultés	 car	 les	 défis	 sont	 immenses.	 Néanmoins,

chaque	jour,	je	m'efforce	d’agir	avec	vous	et	pour	vous	!

Plus	d’informations



Bilan	d’une	politique	de	compétitivité	qui
marche

La	politique	de	l’offre	que	nous	menons	depuis	2017	et	que	nous	renforçons	chaque

année	 grâce	 à	 de	 nouvelles	 mesures	 et	 iniatives	 donne	 des	 résultats.	 Notre

économie	est	plus	solide,	nous	sommes	proches	du	plein	emploi,	notre	attractivité	et

plus	largement	la	réputation	de	la	France	se	sont	largement	améliorées	ces	dernières

années.	France	is	back	!

Plus	d’informations

Bilan	des	mesures	pour	les	Français	à
l’étranger

Depuis	 juin	2022,	 le	Gouvernement	et	 la	majorité	sont	au	travail	pour	faciliter	 la	vie

quotidienne	des	Français	à	l’étranger.	S’il	reste	encore	beaucoup	à	faire	notamment

en	matière	de	simplification	administrative,	de	fiscalité	ou	pour	la	protection	sociale,

nous	avons	déjà	obtenu	de	nombreuses	avancées.

Plus	d’informations



Mes	actions	pour	la	Caisse	des	Français	à
l’étranger

Depuis	 la	 pandémie	 de	 COVID,	 vous	 êtes	 nombreux	 à	 m’interpeller	 sur	 divers

dysfonctionnements	au	sein	de	la	Caisse	des	Français	à	l’étranger.	Je	souhaite	donc

partager	avec	vous	au	sein	de	cet	article	toutes	 les	démarches	que	 j’ai	entreprises

pour	essayer	d’améliorer	la	situation.	

Plus	d’informations

Gagner	la	bataille	de	la	souveraineté
numérique

L’arrivée	 de	 l’intelligence	 artificielle	 (IA)	 au	 cœur	 du	 quotidien	 des	 Français	 et	 le

développement	 d’IA	 générative,	 telle	 ChatGPT,	 a	 révélé	 le	 potentiel	 de	 cet	 outil

numérique	au	grand	public.	 Les	bouleversements	 technologiques	et	 sociaux	qui	 en

découlent	prouvent	que	 la	bataille	pour	notre	souveraineté	passe	aujourd’hui	par	 la

maitrise	de	ces	algorithmes.

Plus	d’informations



Plan	jeunesse

En	 décembre	 2022,	 la	 Première	 ministre	 avait	 lancé	 les	 Rencontres	 jeunesse	 de

Matignon,	dans	le	cadre	du	Conseil	national	de	la	Refondation	(CNR).	Ainsi,	depuis	six

mois,	 la	Première	ministre	consulte	 la	 jeunesse	sur	 leurs	principales	préoccupations

comme	la	vie	quotidienne,	l’avenir	professionnel,	la	transition	écologique,	l’égalité	des

chances	ou	encore	l’engagement	citoyen.	Elisabeth	Borne	présentait	mercredi	21	juin

la	 feuille	de	 route	du	Gouvernement	co-construite	avec	 les	 jeunes	pour	 répondre	à

leurs	attentes.

Plus	d’informations

Pour	un	nouveau	Pacte	Financier	Mondial

Les	22	et	23	juin,	la	France	invitait	une	centaine	de	chefs	d’Etat	pour	poser	les	bases

d’un	 système	 financier	 international	 renouvelé,	 créant	 les	 conditions	 d’un	 choc	 de

financement	 pour	 qu’aucun	 pays	 n’ait	 à	 choisir	 entre	 la	 réduction	 de	 la

pauvreté,	la	lutte	contre	le	dérèglement	climatique	et	la	préservation	de

la	biodiversité.	

Plus	d'informations



Association	FDE	–	Ensemble

Connaissez-vous	 cette	 nouvelle	 association	 au	 service	 des	 Français	 de	 l’étranger	 ?

FDE	 Ensemble	 est	 une	 association	 de	 projets	 par	 et	 pour	 les	 Français	 installés	 à

l'étranger.	L’association	vise	en	particulier	à	défendre	la	place	des	Français	installés	à

l'étranger	en	tant	qu’«	ambassadeur	»	et	 faire	rayonner	 la	France	par	 le	biais	de	 la

construction	de	projets	locaux	construits	par	et	pour	les	Français	de	l’étranger.

Plus	d'informations

Ce	courriel	vous	est	adressé	dans	le	respect	du	RGPD	en	vertu	de	l'article	6	et	9.	Si

vous	souhaitez	ne	plus	recevoir	nos	informations,	cliquez	ici.


